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¿Por qué hay que esperar para que un 

ritual se cumpla? 
 
Seguramente te estarás preguntando ¿Por qué tarda en dar efecto un ritual? 
Todo es parte de un proceso. Me encantaría decirte que con tronar los dedos 
puedo atraer a tu vida al hombre perfecto, recuperarte a tu ex o ayudarte a 
ganar la lotería, pero de momento no es así.  
 
Lo que SI puedo hacer por ti es encaminarte a que eso se logre, pero implica 
Tiempo, Paciencia y Fe.  
 
Te pondré un ejemplo claro de como es que actúa la magia en tu vida. 
Al igual que los embarazos, cuando una mujer concibe estar en estado de 
gestación, hay un tiempo de espera de 9 meses para que el bebé se forme y 
pueda nacer.  
Mientras se espera hay que hablarle con cariño, decirle lo mucho que lo 
deseamos en nuestra vida, y agradecer que está aquí, aunque no podamos 
verlo. 
 
Lo mismo con los RITUALES: hay un tiempo de GESTACIÓN para que se logre 
nuestro objetivo. 
Estamos moviendo leyes universales, no dándole vuelta a una quesadilla. Así 
que POR FAVOR ten calma.  
Piensa bonito, repitete frases de FE, cree que va a suceder y suelta el miedo o 
la resistencia, tu petición ya se está gestando, ya viene en camino. Mientras 
tanto espera como una madre o padre amoroso espera a su bebé. 
Cómo te digo esto es parecido a un embarazo: la ansiedad, miedo o 
frustración, en la vida de una embarazada puede ocasionar un aborto y en 
términos mágicos: puede ocasionar el saboteo de nuestro ritual. 
Piensa en esto antes de continuar con tus temores. 
 


